

Besichtigung im Biologieraum: Der Kreis-Ausschuss tagte gestern im Peiner Ratsgymnasium.

Ärger um Zuschüsse für Mensa-Essen

Kann BBg bei neuem Mensa-Konzept helfen?

KREIS PEINE. Mensa-Essen in den kreiseigenen Schulen werden bei Bedarf mit 30 Cent pro Essen bezuschusst – bis zum Ende des laufenden Schuljahres. Das empfahl der Kreis-Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport gestern Abend während seiner Sitzung im Ratsgymnasium Peine. Die Förderung geht damit in die Verlängerung. Sie war bereits im vergangenen Jahr befristet gewährt worden, um Schülern ein günstiges Essen zu gewährleisten.

Scharfe Kritik übte CDU-Kreistagsfraktionsvorsitzender Hans-Werner Fechner an der Verlängerung: "Es hätte längst eine Lösung gefunden werden müssen, dem Landkreis geht es finanziell nicht gut. Jeder Privatmann hätte in der Zeit seit dem ersten Beschluss eine Lösung finden müssen.

Die Förderung wird den Landkreis voraussichtlich 25 000 Euro bis zum Schuljahresende kosten. Der Erste Kreisrat Henning Heiß erläuterte, dass die Verwaltung zurzeit auch eine Lösung prüfe, bei der die kreiseigene Berufsbildungs- und Beschäftigungsgesellschaft (BBg) als Caterer eingebunden werden soll.